

料理教室「たんぱく質を摂りましょう！」

桐原学区健康推進協議会

日時：令和元年8月30日(金) 9:30~12:00
場所：桐原コミュニティセンター／参加費：300円
持ち物：エプロン・三角巾／定員：20名(先着順)
対象：老若男女どなたでも!!
お申込み：8月24日までに、下記へご連絡ください。
090-3051-0269 (武山きみ子)

環境研修会 三重リサイクルセンター

日時：令和元年9月5日(木) 8:30出発
場所：三重リサイクルセンター (伊賀市予野)
※西日本最大の資源センターです!
定員：18名(先着順) / 参加費：無料
お申込み：8月9日までに桐原コミセン33-3535まで!

●アロマせっけんづくり 8月22日(木) 10:00~
参加費：300円/定員：20名/申込み受付中!

金よう茶屋 7月~9月は お休みします。

夏季は食中毒予防のため金よう茶屋は休止いたします。
10月より通常通り月2回(第2・第4金曜日)の開催を予定しておりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

(仮称)桐原東こども園の整備に係る 保護者向け説明会を開催します!

現在、社会福祉法人こころざしにより、令和3年4月に開園予定の(仮称)桐原東こども園の整備が進められています。入園対象となる保護者様には直近の整備状況等をご説明させていただきたく、下記の通り説明会を開催することとなりましたので、お問い合わせの上ご参加ください。

対象 桐原東小学校校区在住の0~2歳児のお子様の保護者
日時 令和元年9月9日(月) 午前10:00~
場所 近江八幡市総合福祉センターひまわり館 2階研修室
内容 (仮称)桐原東こども園の整備状況
(社会福祉法人こころざしの紹介、整備場所、進捗状況ほか)
その他 *簡易なおもちゃ等は会場の一角に用意していますが、託児室等を設けておりません。ご承知ください。
*事前申し込みは不要です。

お問合せ：子ども健康部子ども施設整備推進室 36-5578

8月の親子プレイステーション

★桐原コミュニティセンターに集合!10:00から開催します★
6日(火) 水あそび(持ち物：水着・タオル・帽子)
20日(火) 自由あそび
27日(火) エプロンシアターを見よう!

桐原まち協だより

発行：桐原学区協働まちづくり協議会
総務広報部会
8月号 TEL 33-3535 FAX 33-3569



住みよいまちづくり推進講座

① 6月8日(土)

「広げよう!人権のWA(輪・和・話)」

『人権』を感じる心の大切さや、生きる喜びについて、自身の経験をもとに分かり易くお話ししてくださいました。



八耳 哲也さん

② 6月15日(土)

「子ども支援の場から見た部落問題」

子どもの貧困と虐待の連鎖についてや、未だに残る結婚差別についてなど、「自分ならどうか」と考えることが大切だと学びました。



大賀 喜子さん

③ 6月22日(土)

「音楽は人を笑顔にする」

ボランティア先で子ども達や高齢の方と触れ合っただけ感じたこと等、素敵な歌声にのせて伝えてくださいました。



高野 雄大さん

★ これからの温暖化防止に向けて、桐原まち協でも省エネ・★
★ CO2削減に取り組むことを7月25日開催の役員会で宣言★
★ しキックオフしました。内容は以下の通りです。★

桐原学区協働まちづくり協議会

「省エネ・脱CO2まちづくり」宣言

近江八幡市は、琵琶湖の豊かな水と土壌の恵みを受け、古くから農業を中心に栄え、ヨシの群生地である水郷地帯などの自然環境は素晴らしいものがあります。歴史的には織田信長の改革精神により開かれた楽市楽座の精神を、豊臣秀次の自由商業都市の思想に引き継がれ、近江商人の基礎が築かれました。

わが市はこのように恵まれた歴史・自然・文化に囲まれたまちであり、活気に満ちた人々が暮らすまちです。その中でも近江八幡市の西部に位置する桐原学区は、市内で最大規模の18,000人余りが暮らし、田園風景の中に旧村と新興住宅が混在しながらも調和のとれた素晴らしいまちです。学区内には歴史的遺産も多く存在し、自然が豊かで子どもたちの体験学習環境にも恵まれています。

また、学区民運動会や文化祭をはじめ、各種団体が主体的に活動する多くの行事には学区民が多数参加し、あたかも江戸時代の楽市楽座が現代に蘇ったような様相を醸し出しています。

このような環境の中で、私たちは何不自由なく暮らしていますが、いざ環境問題に目を向けるとき、世界各地で発生している異常気象を深刻に受け止める必要があります。近年の夏の猛暑や局地的豪雨などは予測のつかない形で私たちの日常生活に影響を及ぼすようになり、多くの人が地球温暖化を実感するようになりました。

世界では2015年12月に21世紀後半に二酸化炭素を実質的に出さない社会をめざす「パリ協定」が批准されました。しかし、目標達成には程遠い状況です。

私たちは桐原学区の目標である「しあわせ・豊かさ・活力」のある地域づくり、「安全・安心」の地域づくりを目指していますが、かけがえのない環境を後世の子どもたちに引き継ぎ残せるようにしなければなりません。地球温暖化問題を自分自身の問題としてとらえ、省エネ・脱CO2の行動を暮らしの中に定着させることにより、50年先100年先もすばらしい夕日を見ることができるとまちづくりをめざし「省エネ・脱CO2のまちづくり」を宣言します。

令和元年7月25日

桐原学区協働まちづくり協議会

寄付



トータルファッションきたがわ様より、学校名入りの帽子をたくさんご寄付いただきました。桐原小学校はえんじ色、桐原東小学校はブルーとそれぞれのスクールカラーで作っていただきました。学校行事・PTA行事等で使わせていただきます。ありがとうございました。

桐原小学校・桐原東小学校

○桐原コミュニティセンター 8月の休館日
4(日) 5(月) 11(日) ~ 15(木) 18(日) 19(月) 25(日) 26(月)
○夜間開放会議 8月23日(金)★毎月第4金曜日に開催します。
19:00から桐原コミュニティセンターで9月分の体育施設利用調整をします。
○桐原コミセン9月の貸館申込みは、8月1日(木)9:00から受付を行います。

夏季休館のお知らせ
8月11日(日)~15日(木)
上記の期間、閉館いたします。
桐原コミュニティセンター

交通安全協会

去る6月26日、桐原コミュニティセンター大会議室にて、令和元年度の桐原学区交通安全協会桐原支部の総会を開催し、平成30年度の活動報告・会計報告、令和元年度の活動計画・予算について、および規約の一部改定（会計年度の変更）について協議し、すべて承認されました。

また、7月27日（土）には通学路および危険箇所の草刈り・カーブミラー清掃の実施を予定しています。



★七夕啓発★



交通安全の啓発活動として、6月26日から29日の間、桐原コミュニティセンター来訪者の多くの方に交通安全への願いを込めて七夕飾りの短冊に啓発文を書いていただきました。

その後、学区内の主要箇所（コミュニティセンター、管内の駐在所）に設置しました。学区民の皆さん、交通安全には十分気を付けましょう！

近江八幡学童軟式野球大会

優勝!



ホワイトコンドル スポーツ少年団

6月22日、竜王町川守農村グラウンドにて開催された学童軟式野球選手権大会近江八幡地区大会にて優勝しました！

7月26日から高知県で開催される『坂本竜馬杯学童軟式野球大会』にも滋賀県からの推薦を受けて出場します。がんばりますので応援よろしくお願ひします！

★野球体験希望者 随時募集中!!

桐原ジュニア フットボールクラブ

近江八幡サッカー協会杯

優勝!



7月13日、14日の2日間の日程で開催した近江八幡サッカー協会主催の大会にて、桐原 JFC が優勝しました。県内外（大阪、京都、滋賀）合わせて 24 チームが参加した大きな大会で見事頂点に立ちました。

この優勝を弾みにさらなる活躍を目指しますので、皆様応援を宜しくお願ひいたします。

〈桐原JFC活動ブログ〉<https://ameblo.jp/kiriharajfc/>



きいっこだより 近江八幡市立桐原幼稚園

暑い日が続いていますが、幼稚園では毎日プール遊びやボディペインティング、スライム遊びなど夏ならではの遊びを楽しんでいます。

先日行われた七夕の集いでは、手話クラブさんからの歌のプレゼントや、絵本クラブさんからの劇のプレゼントを楽しむことができました。

♪すこやかランドのお知らせ!♪

9月28日(土) 桐原幼稚園運動会
9:00~13:00ごろ
招待レースは10時頃実施予定です
*雨天順延です
*園庭は随時開放していますので、あそびにきてください

二学期は運動会に向けての活動がはじまります。
一人一人が笑顔で輝けるよう、元気いっぱい取り組んでいきたいと思ひます。



教育目標

自分が好き、友だちが好きな心をつなぐ桐原幼稚園



桐原保育所だより

園庭のゴーヤもたわわに実り、たくさん収穫することができました。子どもたちは水遊びや絵の具遊びなど、夏ならではの遊びを楽しんでいます。プール遊びでは、水に顔をつけたり、足をバタバタとさせて泳いでみると毎日元気な声が聞こえ、友だちと一緒にいるなことにチャレンジしています。

～きらきら広場～

桐原保育所では、地域の在宅の親子に保育所や園庭を開放し、あそび場を提供しています。お気軽にお越しください。
日時 9月10日(火) 10時~11時まで
お問い合わせ TEL0748-33-4457

また、8月は終戦記念日もあり世界の平和を願う月でもあります。保育所では、千羽鶴作りや絵本を通して命の大切さについて子ども達と一緒に考えます。日頃の何気ない平和な生活に、みんなで感謝する機会にしたいです。



美しく生きる 八幡西中だより ~もっと思いやりをもっとたくましさをもっときびしさを~

西中生 校外で大いに学ぶ!それぞれの目標に向かって

1学期はそれぞれの学年目標を持って校外での学習に取り組みました。

3年生修学旅行

6月5日から7日まで、2泊3日東京・斑尾高原方面へ修学旅行に行きました。都内班別自主研修や自然体験を通して見聞を広め、仲間との親睦を深めました。



第五福電丸展示館

2年生大阪校外学習

6月6日、来年の修学旅行を見据えて、大阪での班別自主研修を実施しました。班ごとに計画して実行することで、友情を深め、主体的に学ぶ力をつけることができました。



通天閣を背景にして

1年生キッザニア校外学習

6月11日、キッザニア甲子園で、働くことの意義を体験を通して学んできました。来年の5日間の職場体験につなげていきます。



TVスタジオ体験

※2学期、9月7日(土)には、体育大会を開催します。ぜひ、見に来てください。